
STATION DE LAVAGE

Toute personne qui contrevient à l’une des
dispositions du présent Règlement est
passible d’une amende minimale de 1 000 $.

Assurez-vous d’afficher
visiblement votre vignette

Attestant l’émission d’un permis d’accès
ou d’un certificat de lavage.

Phase 1
Règlement numéro 2024-002, concernant la protection et l’accès des plans d’eau du
territoire de la Municipalité du Canton de Wentworth. Avant la mise à l'eau de votre
embarcation sur le territoire du Canton de Wentworth, veuillez vous assurer de respecter les
exigences suivantes :

Heure d’ouverture de la station de lavage : 

Tous les utilisateurs d'embarcations doivent obtenir un permis d'accès émis par
la Municipalité. Un permis d’accès est valide uniquement pour le plan d’eau de
la demande. Le permis d'accès avec vignette peut être obtenu gratuitement au
Bureau municipal ou à la Station de lavage durant les heures d'ouverture
(renouvellement $).
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Permis d’accès - Résidents du Canton de Wentworth SEULEMENT

Afin de prévenir la propagation d'espèces aquatiques envahissantes, il est
obligatoire de faire laver votre embarcation, son moteur, sa remorque et
tous les accessoires avant sa mise à l'eau. Le lavage peut être effectué à
la Station de lavage située au 116 chemin Louisa (caserne).

Lavage obligatoire
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Après le lavage de votre embarcation, vous recevrez un certificat de
lavage. Ce certificat est valide uniquement pour le plan d’eau de la
demande.

Le passage à un autre plan d'eau implique l'obtention d'un
nouveau permis d'accès ou certificat de lavage.

Lundi au vendredi : 9h00 à 16h30 (sur rendez-vous uniquement)
Samedi et dimanche : 8h00 à 16h00
Jours fériés : 9h00 à 16h00



BOAT WASH STATION

Any person who contravenes any of the
provisions of the present By-Law is liable to
a minimum fine of $1,000.

Make sure to visibly display 
your sticker

Certifying the issue of an access permit
or washing certificate.

Phase 1
By-Law number 2024-002, concerning the protection of and access to bodies of water
on the territory of the Municipality of the Township of Wentworth. Before launching your
boat on the territory of the Township of Wentworth, please ensure that you meet the following
requirements:

Boat Wash Station Opening Hours: 

All boat users must obtain an access permit issued by the Municipality. An
access permit is valid only for the body of water in the application. The access
permit with sticker can be obtained free of charge at the Municipal Office or at
the Boat Wash Station during opening hours (renewal $).

1

Access permit - Residents of the Township of Wentworth ONLY

To prevent the spread of invasive aquatic species, it is mandatory to wash your
boat, its engine, its trailer and all accessories before launching it. Washing can
be done at the washing station located at 116 ch. Louisa (Fire Hall).

Mandatory washing

2 Once your boat has been washed, you will receive a wash certificate. This
certificate is valid only for the body of water of the request.

Moving to another body of water involves obtaining a new access
permit or washing certificate.

Monday to Friday: 9:00 a.m. to 4:30 p.m. (by appointment only)
Saturday and Sunday: 8:00 a.m. to 4:00 p.m.
Public holidays: 9:00 a.m. to 4:00 p.m.


